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花地河和茶滘涌一河两岸绿道已完成建设多年，周边环

境得到极大的提升，人们到河涌两岸绿道行走、锻炼、骑车

已经成为习惯。但由于部分地段未安装路灯，给人们带来诸

多不便，且存在一定的安全隐患，靠近马路的绿道尚可借助

路灯的灯光，但远离马路的地段就漆黑一片，如茶滘涌大田

段、花地河山村桥至广钢铁路（葵蓬）等地段，没有任何灯

光照明。建议有关部门实地考察，有条件的尽可能安装路灯，

使人们安心享受河道堤围绿道改变带来的成果。


